
令和３年度、「宮崎県楠の会総会」無事終了 

  ◆第一号議案 

   〇令和２年度事業報告 

    代表より、県からいただく委託金により、充実した学習会及び活動の計画であったが、コロナ禍により 

    一部変更や中止があり、地元の講師などを探して、何とか活動してきたことの報告がありました。 

   〇令和２年度会計報告 

    会計の山崎さんより、詳しく会計報告がありました。 

   〇会計監査報告 

    会計監査の宮川さんから、会計は適正であるという報告がありました。。 

  ◆第二号議案 

   〇令和３年度事業計画(案)   

    一年にわたる事業内容につき、代表より詳しい説明がありました。 

    可能な限り居場所をさらに充実させ、コロナ対策を考えながら引き続き「ひきこもり学習会」を     

    開催する予定です。今年は、新しい支部の活動も広がりそうです。 

   〇令和３年度収支予算書(案) 

    会計より説明がありました。 

  ◆質疑応答 

   会員より貴重なご意見をいただくことができました。本年度の活動を開始するにあたり、大いに元気を   

   いただきました。 

  ※以上、一号議案、二号議案とも満場一致で承認されました。 

     今年も、子どもたちのため、家族のため、助け合っていきましょう。よろしくお願いいたします。 

 


